

新潟市立庄瀬小学校 令和5年度 学校だより

~人, まち, 自然がわたしたち「みんな」の



令和6年3月18日

-年間ありがとうございました

今年度は4年ぶりに制限のない中で教育活動を行い、文化祭や運動会、全校登山、防災訓練など の行事で、PTAや地域の皆さんと連携して充実した活動を実施することができました。行事の成 功もそうですが、日常の教育活動に対しても、保護者・地域の皆さんから温かいご支援をいただき、 子どもも職員ものびのびと思い切り活動することができました。本当にありがとうございました。

今週末にはいよいよ卒業式が行われます。各教室では、子どもたちが歌や門出の言葉の練習に励 んでいます。64名の在校生は大好きな卒業生のために、20名の卒業生は今までがんばってきた 自分と慈しんでくれた家族のために、それぞれの思いを胸に卒業式に臨むことと思います。みんな の心に残る卒業式になることでしょう。

6年生への「ありがとう」がいっぱい

5年生が計画を立て、下級生がそれにしたがって準備をしてきた六送会。各学年が、この一年自 分たちを優しくリードしてくれた6年生への感謝の気持ちを様々な形で表現し、思いを伝えました。 6年生の反応も含め、とても心温まる素敵な会でした。次のリーダー5年生もよく頑張りました。



【6年生の入場・紹介】



【1年生 ダンス】



【3年生 クイズ】



【5年生 ゲーム】



【5年生 メッセージカード】



【6年生 劇】



【職員 歌】



【4年生 マジック】



【くす玉割り】



【2年生 手紙と歌】



【5年生への引き継ぎ】



【5年生 退場曲演奏】

3期を振り返って







【保小交流会】

1・2年生が保育園の年 長児さんに学校を紹介し、 一緒にゲームをしました。 どの子もとても優しいお兄 さんお姉さんぶりでした。

【チャレンジ長縄大会】

ほとんどの学年が目標を 上回り、スーパー小学生を 達成する中、6年生が3分 間で349回と貫禄を示し ました。

【ひまわり長縄大会】

高学年の回し手が、跳ぶ 人に上手に合わせていて、 どの班も低学年が混ざって いるとは思えない回数を跳 んでいました。



【外国語出前授業】

敬和学園大学の大岩先生・学生さんと一緒に1・2年生が、バレンタインについての外国語活動をノリノリで楽しみました。



【3月の学習参観】

たくさんの保護者の皆さんから子どもたちの発表を中心に見ていただきました。どの学年も1年間の成長を実感させる、堂々とした発表ぶりでした。



【レジリエンス授業】

3・6年生がスクールカウンセラーの坂井先生から、レジリエンス(回復する力)について学びました。今回はリラックスするためのダンス講習もありました。

各種コンクールにて



(文責:校長 平出 靖)